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曜亞國際執行副總經理任中杰 深耕醫美　開創品牌新局

卓爾不群

【記者盧逸峰專訪】「成功途徑無他，就是在於堅持。」這是曜亞國際（股）公司執

行副總經理、機械系（現機電系）校友任中杰，在學涯、職涯一路累積，邁向成功所

秉持的精神。曜亞國際所代理的醫美器材與產品，目前市佔率達六成五以上，在業界

儼然雄踞一方。 

求學路堅持不懈　社團經驗至今受用 

一派溫雅氣質，任中杰侃侃談著大學生活，對大學時擔任導師、已退休的副教授蔡欣

正的嚴格教學，至今印象深刻。然而浸潤機械專業的過程中，他卻越來越清楚自己對

機械不感興趣，但他不希望半途而廢，念頭一轉，便更加奮發讀書，尋找機械領域中

感興趣的部分。就是這種挑戰自我能耐的堅持，他大學時期的每一科都成績斐然！ 

在機械領域中難以找到興趣，任中杰便規劃修習其他學院課程，大三讀日文、大四修

習商管課程，發現自己興趣盎然。這也為他打下馳騁商場的知識基礎。 

「大學時，我非常喜歡彈吉他。」任中杰眼底藏不住青春神采地說，也因擔任社團幹

部，從辦活動中，培養統籌、獨立思考與解決問題的能力。他認為，「這是社會化的

過程，這些能力在投入職場時便化作助力！」也成為他招募員工時的考量條件之一。 

任中杰在30歲前嘗試過許多不同領域的工作，累積了機械研發、商品企劃、代理商等

歷練。在任職外商公司時，「因見識到外商對產品的高規格要求、高超的分析力與邏

輯性，讓我下決心訓練自己以英文正確表述的能力。」除了工作外，任中杰依照生涯

規劃，先後參加外貿協會的企業人才培訓、攻讀臺大EMBA，充實自己在行銷等商學上

的知識。 

職場成功關鍵在於熱愛　經營理念立於誠信 

問及「從事行銷醫美產業需要具備什麼特質？」任中杰認為，「其實無論從事任何產

業，都必須熱愛工作，喜歡工作環境中相關的人、事、物，有心使整個團隊越來越好

！」他表示，包含敏銳觀察市場的流行脈動、以消費者的角度出發等。 

任中杰提到2010年，他設定曜亞的經營核心價值時，認為最重要的就是「誠信」，他

誠懇地說，「除了價格透明清楚，也要使每位客戶在交易時都平等，更不能誇大療效

，每個環節都要透過醫療實證，才能杜絕糾紛，使客戶感到放心與安心。」他認真強

調：「我雖沒有醫學背景，但我不斷閱讀與醫美相關的學術論文，不斷精進相關專業

知識。」 

對於經營，他進一步說：「商品不是賣出去就好，更要注重商品的教育課程，並提供



完整的售後服務。教育課程不僅要教育員工正確知識，同時也教育醫護人員療效範圍

。」提供其他代理商沒有的服務，是在競爭激烈的醫美產業致勝的關鍵之一。 

面對低潮　秉持開創精神　展望大中華市場 

任中杰談起，從2013年至今，曜亞傾力引進新產品「聚焦超音波治療儀」以開拓臺灣

市場。「這儀器能廣泛地運用拉皮等手術，保守估計至少有10億商機！」而他正是計

畫負責人，主導產品引進與行銷等事宜，「在發售的10個月中，已售出超過100臺

，此舉更打破了原廠的銷售紀錄！」任中杰認為，新儀器的運用不但能引領時尚風潮

，「如此熱賣更是對曜亞產品的肯定。」 

然而市佔率達六成五的曜亞國際，並不是一路走來都這麼順遂。任中杰回憶道，在

2011年時，有幾個合作廠商決定自己進入臺灣市場銷售產品，意味著曜亞將失去多項

產品的代理權，原本一年超過10億的營業額，頓時下跌至6、7億，對公司有著重大的

影響。「因此，在2012年時我們便開始策劃引進新產品，以挽回頹勢。」任中杰說

，而這項新產品便是後來大熱賣的「聚焦超音波治療儀」。 

任中杰認為，臺灣的醫美市場已趨飽和，未來若不思進步便會退步。他觀察到韓國醫

美產業，是目前快速竄起的強權，品質與歐美廠商相比可望其項背，且具低成本優勢

，近年頻頻衝擊市場，對代理商而言，是一塊有著無限商機待發掘的沃土。 

因此，目前已規劃與韓國公司合資成立新品牌，並擔任計畫負責人，將跳脫既有的醫

美儀器市場，跨足生物科技領域，邁向另一個里程碑。他說明，將從東北亞、東南亞

市場開始攻略，一步步走向世界！ 

任中杰進入曜亞後經歷了高峰、也走過低潮。在高峰時如何維持優勢、在低潮中如何

強勢復甦，正是一位高階主管最重要的課題，他無時無刻在思索著開拓與創新之道

，對這位醫美代理商的執行副總經理而言，所經手的事業「沒有最好，只有更好！」 

保持學習心　機會是留給準備好的人 

熱愛慢跑的任中杰，每年參加兩場42.195公里的全程馬拉松，挑戰耐力與毅力，「這

並不只是肉體上的鍛鍊，更是意志的挑戰。」他更前所無例地於2010年帶領EMBA同學

前往戈壁大沙漠，進行4天120公里賽事。與夥伴們持續半年每週固定集訓，最後拿下

第三名，並因無條件協助友隊，而贏得最佳團隊風範獎！ 

任中杰強調自己從每件事情中學習，正呼應他的經歷，從機械領域學到實事求是的精

神、從外商公司學到語言的重要性、從各類工作經驗中覓得真正的志趣、從馬拉松比

賽中學習到如何堅持到底。傾力投資自己、充實能量，終使他攀上成功之巔，正如他

所深信的那句格言：「機會是留給準備好的人。」




